REFUGEES WELCOME Infotisch Tour

17. OKT

11 Uhr

Welzheim am Kirchplatz

13 Uhr

Schorndorf am Bahnhofs Vorplatz

15 Uhr

Winnenden Marktplatz

17 Uhr

Backnang Grabenstraße Ecke Schillerstraße

Antifaschistische und antirassistische Infotisch-Tour im Rems-Murr-Kreis

Vor wenigen Wochen brannte in Weissach im Tal eine geplante Flüchtlingsunterkunft. Nach wenigen Tagen und dem massiven Druck der Öffentlichkeit durch Kundgebungen und Demonstrationen, sowie einem großen (bundesweiten) Presse-Echo, stand auch für die Behörden fest, was die meisten AnwohnerInnen seit Beginn befürchtet hatten: Es war ein Brandanschlag.

Die aktuelle rassistische Stimmung und Hetze gegen Geflüchtete in der BRD ist nicht mehr zu übersehen. Nachdem Nazis erst am 18. Juli einen Brandanschlag auf eine Flüchtlingsunterkunft im baden-württembergischen Remchingen verübten, es am 7. September in einem mit Flüchtlingen bewohnten Container-Lager in Rottenburg brannte und die momentanen Geschehnisse in Heidenau an eine ähnliche Pogromstimmung wie 92' in Rostock-Lichtenhagen erinnern, kommt es auch im Rems-Murr-Kreis vermehrt zu rechten Übergriffen.

Die Liste an rechten Aktivitäten und Übergriffen im Rems-Murr-Kreis ist lang:
Neben mehreren versuchten Mordanschlägen durch Faschisten an
Migrantlnnen, wie in Winterbach 2011 oder in Weissach 2005, einer ehemaligen
NPD-Immobilie in Weiler, überregionalen Nazi-Treffen in Korb und etlichen
weiteren Vorkommnissen, kommt es gerade in der letzten Zeit
immer wieder zu rechten Aktivitäten, wie bspw.
Hakenkreuz-Schmierereien auf einer Moschee in Welzheim.
Auch in Backnang verschandeln neurechte, rassistische
Gruppierungen das Stadtbild mit ihrer widerlichen Propaganda
und hetzen gegen MigrantInnen.

Diesem Treiben müssen wir gemeinsam und entschlossen entgegenstehen! Daher organisieren wir am 19. September eine Infotisch-Tour durch den Rems-Murr-Kreis. Hier wollen wir in Welzheim, Schorndorf, Winnenden und Backnang auf lokale, aktuelle rechte Probleme eingehen und Interessierte informieren.

Machen Sie mit, kommen Sie zu den Infotischen, besuchen Sie uns auf Facebook und am allerwichtigsten:

Zeigen Sie Passisten im Alltag die rote Karte, belfen Sie mit ein Klima.

Zeigen Sie Rassisten im Alltag die rote Karte, helfen Sie mit ein Klima der Solidarität zu schaffen,

statt rassistischer Hetze und Abwertung von Menschen!